

第3回理事会・第2回校区交流会 開催

平成30年12月11日（火）泉区役所東庁舎5階 大会議室にて、第3回理事会および第2回校区交流会を開催いたしました。

理 事 会



【 議 題 】

1. 広報誌「いずみ」第37号について（広報部 部長より）

広報誌の内容確認と配布のスケジュールについて連絡がありました。

2. 泉っ子キャンプ（小学生編）開催について（千葉会長より）

平成31年1月26日（土）～27日（日）にオーエンス泉岳自然ふれあい館にて、泉区内の小学5～6年生を対象に開催します。（募集人数40名）

各小学校宛にチラシの配布依頼をお願いしました。

3. その他

・インリーダー研修会助成金について

助成金の交付決定及び今後の申請についての確認がありました。

次回1月11日まで申請のあった場合、第5回常任理事会で審査・1月下旬以降に助成金交付決定します。

・泉ヶ岳悠・遊フェスティバルの開催報告について（佐藤副会長より）

今年度は、早い時期より各小学校へチラシ宣伝していたので、当日は多くの来場者が訪れました。育成会のブースも大盛況でした。

来年度の日程は、未定です。

校区交流会

理事会終了後、各校区の役員同士の交流会を開催しました。

テーマ：子ども会の必要性について



始めに5つのグループに分かれ、自己紹介をしました。

次に子ども会や育成会の運営で、これまでに改善したことやこれから改善したいことを自由に話し合いました。

各グループともに子ども会・育成会の役割についての現状や悩みを共有しました。



最後に各グループで話し合ったことを発表しました。

育成会活動をする上で、参考になる点や課題を認識することができました。

今後の地域、学校、子ども会との連携に役立てていければと思います。

お忙しい中、多くの皆様にご参加いただき有難うございました。